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Bezirksverordnetenversammlung Marzahn-Hellersdorf von Berlin
VII. Wahlperiode

Ursprung: Große Anfrage, Fraktion der CDU

Große Anfrage

Fraktion der CDU

Drs.-Nr.:

Verfasserin/
Verfasser:

2045/VII

Martin, Johannes

Zum aktuellen Sachstand der Franz-Carl-Achard-Grundschule

Beratungsfolge:
Datum Gremium

24.09.2015 Bezirksverordnetenversammlung

Das Bezirksamt wird um Auskunft gebeten:

1. Welche Schritte hat das Bezirksamt eingeleitet, um schnellstmöglich den Schulbetrieb 
am Standort der Franz-Carl-Achard-Grundschule für alle Klassen wieder aufnehmen zu 
können?

2. Welche möglichen Optionen gibt es hierfür?

3. Wo werden derzeit die ersten Klassen beschult?

4. Wie verläuft aus Sicht des Bezirksamtes derzeit der Bustransfer zum Ausweichstandort?

5. Wie wird künftig sichergestellt, dass die Eltern und Lehrer über die weiteren Schritte 
informiert werden?

Begründung:
Der Schulstandort ist von zentraler Bedeutung für das Einzugsgebiet in Kaulsdorf. Die 
Fahrtwege zum Ausweichstandort sind nur als temporäre Notlösung hinnehmbar. Daher ist 
nun wichtig, einen einheitlichen Sachstand über die derzeit ergriffenen Notmaßnahmen und 
die künftige Entwicklung am Schulstandort sicherzustellen.

Diese Anfrage wurde:  mündlich beantwortet
 schriftlich beantwortet
 zusätzlich schriftlich beantwortet
 zurückgezogen
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